
医療法人社団順朋会再生医療等委員会 議事録 

 

 

日時： 2022 年 2 月 17 日（木） 19:00～20:00 

場所： 東京都新宿区市谷本村町 2-11 外濠スカイビル 2F 

コアフロント株式会社 会議室 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモートに

よる参加） 

氏名 性別 
委員会設置者

との利害関係 

a-2 ○R 尾崎 治夫 男 有 

a-2 × 尾崎 照代 女 有 

a-2 × 木村 陽介 男 無 

a-1 × 板谷 敏光 男 無 

a-2 × 朽木 律子 女 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 男 無 

b × 小川 義龍 男 無 

b ○R 大須賀 裕介 男 無 

c ○R 平木 正則 男 無 

c ○R 榎本 未央 女 無 

 

構成要件 

a-1. 医学・医療 1 

 

医学又は医療の専門家であって、再生医療等について十分な科学的知見

及び医療上の識見を有する者 

a-2. 医学・医療 2 a-1に該当する者以外の医学又は医療の専門家 

b.  法律・生命倫理 

 

医学又は医療分野における人権の尊重に関して理解のある法律に関する

専門家又は生命倫理に関する識見を有する者 

c.  一般 a-1、a-2及び bに掲げる者以外の一般の立場の者 

 

議題： 

今回の審査対象 

１．新規提供計画 

２．定期報告 

３．変更届 

※詳細は別紙「審査の記録」参照。 

  



１．新規提供計画 

・医療機関より提出された新規提供計画について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある

場合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 2 月 14 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された提供計画の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した提供計画の内容について、再生医療等提供基準に従って計画されており、

再生医療等の提供に問題がないことを審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

 

 

２．定期報告 

・医療機関より提出された定期報告書について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場

合は医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 2 月 14 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、一部の報告書に関しては内容

について確認・修正の依頼をした。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された定期報告書の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した定期報告書の内容について当該再生医療等の提供に問題がなかったこと

を、審査に参加した委員全員の一致で確認した。 

【説明・その他質疑の概要】 

・「画像的に骨造成が確認することができない症例についても、上顎洞粘膜を保護する目的で有用」と

の報告があり、黄委員から「操作性向上に関しての評価も妥当であると考えられます。」とのコメント

があった。 

・「抗凝固剤服用中で止血が困難であると考えられる患者に対して、CGF を使用すると 5 分ほどで止血

が完了したため、止血困難者への使用は非常にメリットが高い」との報告があり、黄委員から「フィブ

リンには止血促進効果があり、このような使用方法・評価も妥当であると考えられます。」とのコメン

トがあった。 

・また、上記内容に対し、尾崎委員長から「服薬を止めずに処置ができるのは有用であると思う。」と

のコメントがあった。 

 

３．変更届 

・医療機関より提出された変更届について事務局にて記載内容の確認を行い、記載に不備がある場合は

医療機関へ追記・修正の依頼をした。 

・2022 年 2 月 14 日までに提出された資料に関して随時事前審査を行い、特段留意すべき事項はないこ

とを確認した。 

・本審査までに出席予定の委員全員が提出された変更届の内容を確認した。 

・本審査時に、事前に確認した変更届の内容について、再生医療等の提供に問題がないことを審査に参

加した委員全員の一致で確認した。 

 



受付番号
細胞加工

物
医院名

都道府
県

★提供計画（新規）

1 f03-044h-1 CGF 医療法人きずな 絹の台歯科クリニック 茨城県
2 e03-534 CGF 医療法人ルミウェル　あいり歯科クリニック 埼玉県
3 03-648 PRF 君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 千葉県
4 03-648 PRP 君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 千葉県
5 03-659 CGF おりい歯科医院 埼玉県
6 e07-124 PRF 医療法人 小原歯科医院 大分県
7 e07-124 PRP 医療法人 小原歯科医院 大分県

★提供定期報告

1 01-012 PRF 医療法人晃和会 谷口歯科診療所 北海道
2 01-012 PRP 医療法人晃和会 谷口歯科診療所 北海道
3 01-032 CGF 石川歯科医院 北海道
4 02-016 CGF お歯科 青森県
5 02-029h CGF あべ歯科医院 福島県
6 02-045h CGF 医療法人 ももデンタルクリニック 秋田県
7 02-055 CGF 医療法人 にしはら歯科クリニック 福島県
8 02-079 CGF 医療法人健歯会 五十嵐歯科医院 山形県
9 03-029-4 PRF 医療法人社団尚歯会 コート・マリーナ歯科 千葉県
10 03-037h-1 CGF 医療法人至誠会 たんぽぽ歯科医院 神奈川県
11 03-037h-2 CGF 医療法人社団健翔会 やなぎだ歯科 茨城県
12 03-038 CGF 医療法人社団青空会 あおぞら歯科クリニック 神奈川県
13 03-045h CGF 武田歯科医院 東京都
14 03-082h-5 CGF 学校法人明海大学　明海大学PDI浦安歯科診療所 千葉県
15 03-087h CGF 医療法人社団汐彩会 2in1デンタルクリニック 日テレプラザ東京都
16 e03-088 CGF 医療法人隆仁会 山王歯科 茨城県
17 03-104 CGF つがわ歯科・矯正歯科 東京都
18 03-152-6 CGF 医療法人社団ALBA ALBA歯科&矯正歯科　川崎アゼリア 神奈川県
19 03-155-5 PRGF 医療法人ODC All-on-4 Clinic 東京都
20 03-163 CGF 学校法人東京醫科大学 東京医科大学　八王子医療センター歯科口腔外科東京都
21 03-174 CGF 医療法人 KANEKO DENTAL OFFICE 栃木県
22 03-178 CGF 田村歯科医院 東京都
23 03-180 PRF 医療法人 早川歯科医院 栃木県
24 03-186-3 PRF 藤江歯科医院 東京都
25 03-186-3 PRP 藤江歯科医院 東京都
26 03-211 CGF 医療法人メディスタイル 逗子メディスタイルクリニック 神奈川県
27 03-212 CGF 医療法人中央会 中央歯科クリニック 群馬県
28 03-237-2 CGF 医療法人社団重久会 西千葉デンタルクリニック 千葉県
29 03-248 CGF 医療法人 かめがやデンタルオフィス 神奈川県
30 03-268 CGF 小金井歯科 東京都
31 03-291-5 CGF 医療法人社団ブライトデンタルケア つくばリボン歯科・矯正歯科茨城県
32 03-295w CGF 医療法人社団スマイルプラス 宇田川歯科医院 東京都
33 03-305 CGF ブロッサムデンタルオフィス 東京都
34 e03-307 CGF 医療法人社団地天泰 ローズタウン歯科クリニック 千葉県
35 03-319-6 CGF 医療法人恵優会 フォルテたかさきモール歯科 群馬県
36 03-334h PRF 医療法人社団 梅村歯科医院 千葉県
37 03-334h PRP 医療法人社団 梅村歯科医院 千葉県
38 03-363 GRF 鈴木歯科医院 千葉県
39 03-365-3 CGF 医療法人社団福啓会 王子歯科クリニック 東京都
40 03-365-4 CGF 医療法人社団福啓会 オーラルクリニーク自由が丘 東京都
41 03-366 CGF かさはら歯科医院 栃木県
42 03-369h PRF デンタルデザインクリニック 東京都
43 03-373 CGF 医療法人社団 川原歯科医院 神奈川県
44 e03-426 CGF 医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 長野県



45 03-433 CGF とみせ歯科室 千葉県
46 03-460w CGF 齋藤歯科医院 東京都
47 03-474 CGF デンタルサロン麹町 東京都
48 03-499 CGF 医療法人社団天龍人会 なかむら歯科 千葉県
49 03-506 PRF 大関歯科医院 埼玉県
50 03-510 CGF 医療法人社団医伸会 つきしま歯科 東京都
51 03-511 CGF 医療法人社団三志会 LIFE 鎌倉 DENTAL OFFICE 神奈川県
52 03-549 CGF 医療法人翔雄会 ティースホワイト横浜デンタルクリニック 神奈川県
53 03-563 CGF 医療法人社団ISIOC ホワイトデンタルクリニック 神奈川県
54 03-579 CGF 医療法人社団理礼会 めぐみ歯科医院 神奈川県
55 03-619 CGF ボンベルタ歯科クリニック 千葉県
56 03-622 CGF 医療法人社団育芯会 BINO御徒町歯科クリニック 東京都
57 03-622 PRP 医療法人社団育芯会 BINO御徒町歯科クリニック 東京都
58 03-627 CGF ベルデンタルオフィス 埼玉県
59 04-002 CGF 医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 静岡県
60 04-006h CGF 医療法人社団東山会 ビバ・スマイル歯科 岐阜県
61 e04-035h CGF 医療法人社団 ササキデンタルクリニック 愛知県
62 04-052 PRF 医療法人エルザ会 テルミナ歯科クリニック 愛知県
63 04-081h PRF 名駅歯科クリニック・矯正歯科 愛知県
64 04-081h PRP 名駅歯科クリニック・矯正歯科 愛知県
65 04-124 CGF 医療法人翠章会 すまいる歯科 愛知県
66 05-002 CGF 医療法人 吉竹歯科医院 大阪府
67 05-024h CGF こうだ歯科クリニック 兵庫県
68 05-060h CGF 医療法人安美会 古市歯科医院 京都府
69 05-073h CGF 医療法人 久保デンタルクリニック 大阪府
70 05-078h CGF あららぎ歯科クリニック 京都府
71 05-098h CGF 医療法人社団 牛嶋歯科医院 兵庫県
72 05-098h PRP 医療法人社団 牛嶋歯科医院 兵庫県
73 05-117 CGF 医療法人社団 わく歯科医院 兵庫県
74 05-118h CGF 社会医療法人博寿会 山本病院歯科 和歌山県
75 05-123 CGF 安達歯科医院 大阪府
76 05-148 CGF 医療法人 林歯科医院 大阪府
77 05-157 CGF 医療法人 宇野歯科医院 大阪府
78 05-158 CGF 吉田歯科医院 大阪府
79 05-164w PRF 医療法人 前川歯科医院 滋賀県
80 05-172 PRGF 医療法人八木歯科 滋賀県
81 05-174-1 CGF 医療法人社団安福歯科医院 MYAデンタルオフィス 兵庫県
82 05-175h CGF 医療法人 朝田歯科 大阪府
83 05-194h CGF 医療法人優伸会 医療法人優伸会 西田辺えがしら歯科 大阪府
84 05-212 CGF 医療法人錦秀会 阪和第二泉北病院 大阪府
85 06-039h CGF 医療法人社団創齒会 清水歯科医院 愛媛県
86 06-043 PRF 蜂須賀歯科口腔外科クリニック 広島県
87 06-056 PRP 医療法人大空会 安光歯科 高知県
88 06-075 CGF 中山歯科クリニック 香川県
89 06-087 CGF 徳島健康生活協同組合 健生歯科 徳島県
90 06-089 CGF 医療法人社団東風会 守屋歯科医院 岡山県
91 06-089-2 CGF 医療法人社団東風会 デンタルサロンハビーナ 岡山県
92 06-093w CGF 三谷歯科診療所 香川県
93 06-113 CGF 医療法人四葉会 ハッピー歯科クリニック 岡山県
94 06-123 PRP 山本歯科医院 広島県
95 07-002-2 CGF 医療法人健歯会 いけだ歯科医院 長崎県
96 e07-036 CGF 医療法人菊池会 菊池歯科医院 福岡県
97 07-056h CGF 医療法人メディカル・ライフクオリティ ワンデイスマイルインプラントクリニック福岡県
98 07-061-1 CGF 医療法人祐歯会 とがし歯科医院 佐賀県
99 07-061-2 CGF 医療法人祐歯会 新武雄あおぞら歯科クリニック 佐賀県
100 07-078h-3 CGF 医療法人翔優会 ワハハ総合デンタル大分駅北クリニック 大分県
101 07-120 CGF 医療法人社団健優会 こんどう歯科医院 熊本県
102 07-122h PRP いりの歯科医院 宮崎県
103 07-127h CGF 医療法人誠心 ほりデンタルクリニック 福岡県



104 07-129 CGF 医療法人 迫田歯科クリニック 鹿児島県
105 e07-155w CGF ザ･インプラントクリニック福岡 福岡県
106 07-185 CGF 香椎セピア歯科 福岡県
107 07-194 CGF 大森歯科医院 宮崎県

★提供計画（変更届）

1 03-082h-5 CGF 学校法人明海大学　明海大学PDI浦安歯科診療所 千葉県



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人きずな 絹の台歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用いた口

腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人きずな 絹の台歯科クリニック 管理者 鶴見 徹氏より提出された再生医療等提供

計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

・当該医療機関については、個人開設の診療所として提出していた再生医療等提供計画に

関して、法人化後も提供を継続するために届出を行うことを確認した。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 
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2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会
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再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人ルミウェル あいり歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

 

 

審査の内容 

 

医療法人ルミウェル あいり歯科クリニック 管理者 毛内 伸威氏より提出された再生医

療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審

査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

・当該医療機関については、個人開設の診療所として提出していた再生医療等提供計画に

関して、法人化後も提供を継続するために届出を行うことを確認した。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 
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2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再

生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 
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審査の内容 

 

君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 管理者 海保 隆氏より提出された

再生医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内

容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実施

者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がない者を含むため、特

定細胞加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のあ

る歯科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 
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下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会
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再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 
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審査の内容 

 

君津中央病院企業団 国保直営総合病院君津中央病院 管理者 海保 隆氏より提出された

再生医療等提供計画について、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内

容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「製造の過程で細胞（血液）が外気に触れる操作については提供計画に記載のある通り必

ずクリーンベンチ内で実施して下さい。」 

「トロンビンを使用する場合は生物学的安全性情報等を調べ、安全性確保に注意をして下

さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実施

者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・再生医療等を実施する歯科医師についてはこれまでに実施経験がない者を含むため、特

定細胞加工物を初めて使用する際には事前に研修会等に参加をするか、知識及び経験のあ

る歯科医師に指導を受けることが推奨された。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて



審査の記録 
 

 

 

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会
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再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

おりい歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 
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審査の内容 

 

おりい歯科医院 管理者 織井 弘道氏より提出された再生医療等提供計画について、下記の

通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師についてはこれまでに同様の再生医療等を行った経験がない

が、研修会等への参加経験があり、治療を実施するための十分な知識があることを確認し

た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 



審査の記録 
 

 

 

 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 小原歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板フィブリン（PRF：Platelet Rich Fibrin）を利用した口腔内組織の再

生医療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 
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審査の内容 

 

医療法人 小原歯科医院 管理者 小原  正嗣氏より提出された再生医療等提供計画につい

て、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

・当該医療機関については、個人開設の診療所として提出していた再生医療等提供計画に

関して、法人化後も提供を継続するために届出を行うことを確認した。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える

よう留意して下さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実施

者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全

会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 
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＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 小原歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2022年 2月 10日 

 

事前審査日：2022年 2月 14日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022年 2月 17日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」新規届出の審査 

技術専門員：黄 炳珍 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 
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審査の内容 

 

医療法人 小原歯科医院 管理者 小原  正嗣氏より提出された再生医療等提供計画につい

て、下記の通り再生医療等提供基準チェックリストに沿って内容を審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該提供計画一式は黄委員による事前審査の後、技術評価書と合わせて出席

予定の他の委員にも本審査前に確認済みである。 

・当該医療機関については、個人開設の診療所として提出していた再生医療等提供計画に

関して、法人化後も提供を継続するために届出を行うことを確認した。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から当該提供計画については再生医療等提供基準

にしたがって計画されており、特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・技術評価書に記載されている通り、下記事項について留意するよう意見が出た。 

「製造の過程で細胞（血液）が外気に触れる操作については提供計画に記載のある通り必

ずクリーンベンチ内で実施して下さい。」 

「トロンビンを使用する場合は生物学的安全性情報等を調べ、安全性確保に注意をして下

さい。」 

「客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行うよう留意して下さい。」 

・製造部門と品質部門の担当者が同一であるので、品質管理が適切に行われるよう留意す

るよう意見が出た。 

・再生医療等を行う歯科医師が複数名いるため、実施状況についての情報は定期的に実施

者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告するよう留意するよう意見が出た。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論

等はなかった。 

・下記点に留意することを条件に当該再生医療等を提供することは問題ないと判断し、当

該提供計画を「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

■審議の結果 

・医療機関から提出された提供計画に関しては、再生医療等提供基準に従って計画されて

いることを確認し、出席した委員全員の総意で「適」とした。 

■審議の結果の補足 

下記点に留意し、当該再生医療等を提供することについて、医療機関へ指摘することに全
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会一致で同意した。 

＊外科手術に準ずる無菌操作ガイドラインの順守を徹底し、感染リスクを最低限に抑える。 

＊客観的且つ慎重に有効性を評価しながら、注意深く治療を行う。 

＊品質管理を適切に行う。 

＊実施状況についての情報は定期的に実施者間で共有し、提供機関管理者にも随時報告す

る。 

 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会

 

 



審査の記録 
 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

学校法人明海大学 明海大学 PDI 浦安歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供計画事項変更届書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日：2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療 ＜実施者変更の審査＞ 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



審査の記録 
 

審査の内容 

 

学校法人明海大学 明海大学 PDI 浦安歯科診療所 管理者 元村 洋一氏より提出された

再生医療等提供計画事項変更届書について、下記の通り内容を審査した。 

 

■審議の内容  

・提出された変更届書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。  

・本審査時に、事前審査を行った黄委員から「本治療は複数人で実施するものではなく、

また、登録を残す実施者についても再生医療等の提供経験があるため、実施者の減員、及

び、実施責任者の変更については特段再生医療等の提供継続に問題ないと思います。」との

コメントがあった。 

・委員長より他の委員からも意見等がないか確認がされたが、質疑や異論等はなかった。  

・上記の通り当該再生医療等を提供することは問題ないと判断したため、当該変更届書を

「適」とすることに出席した委員全員が同意した。 

 

2022 年 2 月 17 日 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会
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再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人晃和会 谷口歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRF（自家多血小板フィブリン）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人晃和会 谷口歯科診療所 管理者 谷口 昭博氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・実施から日数が経っておらず効果についての評価がまだできないとのことであるため、黄委員

から「今後も注意深く効果を確認し、評価を行ってください。」との補足コメントがあった。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼再生医療等の効果に関しては今後も注意深く経過観察をして、評価を行ってください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 
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再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人晃和会 谷口歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人晃和会 谷口歯科診療所 管理者 谷口 昭博氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

石川歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

石川歯科医院 管理者 石川 紘一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

お歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

お歯科 管理者 岡田 勝志氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の

通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

あべ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

あべ歯科医院 管理者 阿部 裕哉氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 ももデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 ももデンタルクリニック 管理者 大塚 英幸氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 にしはら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 にしはら歯科クリニック 管理者 西原 一成氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人健歯会 五十嵐歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を用いた

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人健歯会 五十嵐歯科医院 管理者 五十嵐 亮氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団尚歯会 コート・マリーナ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己末梢血由来成分を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団尚歯会 コート・マリーナ歯科 管理者 花澤 清文氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上については、特定細胞加

工物の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。  

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人至誠会 たんぽぽ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人至誠会 たんぽぽ歯科医院 管理者 大谷 武氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団健翔会 やなぎだ歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団健翔会 やなぎだ歯科 管理者 柳田 佳代子氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団青空会 あおぞら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団青空会 あおぞら歯科クリニック 管理者 池田 智之氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

武田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

武田歯科医院 管理者 武田 栄三氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

学校法人明海大学 明海大学 PDI 浦安歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

学校法人明海大学 明海大学 PDI浦安歯科診療所 管理者 元村 洋一氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団汐彩会 2in1 デンタルクリニック 日テレプラザ 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団汐彩会 2in1デンタルクリニック 日テレプラザ 管理者 因藤 忠宏氏より提

出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人隆仁会 山王歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人隆仁会 山王歯科 管理者 中川 昌基氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

つがわ歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

つがわ歯科・矯正歯科 管理者 津川 順一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ALBA ALBA 歯科&矯正歯科 川崎アゼリア 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ALBA ALBA歯科&矯正歯科 川崎アゼリア 管理者 杉崎 真道氏より提出された

再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 ODC All-on-4 Clinic 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 11月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRGF（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の

審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 ODC All-on-4 Clinic 管理者 橋村 吾郎氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

学校法人東京醫科大学 東京医科大学 八王子医療センター歯科口腔外科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

学校法人東京醫科大学 東京医科大学 八王子医療センター歯科口腔外科 管理者 池田 寿

昭氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、歯科医師の経験に基づき評価された手術時に上顎洞粘膜を保護する効果に

ついては、特定細胞加工物の有用性として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員も

これに同意した。  

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 KANEKO DENTAL OFFICE 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 KANEKO DENTAL OFFICE 管理者 金子 泰英氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

田村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

田村歯科医院 管理者 田村 純治氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 早川歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 早川歯科医院 管理者 早川 俊夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

藤江歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

藤江歯科医院 管理者 藤江 史子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨ができていることを確

認しており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意

した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

藤江歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRP を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

藤江歯科医院 管理者 藤江 史子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人メディスタイル 逗子メディスタイルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人メディスタイル 逗子メディスタイルクリニック 管理者 徳永 理恵氏より提出さ

れた再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人中央会 中央歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人中央会 中央歯科クリニック 管理者 原田 博氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団重久会 西千葉デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 10月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団重久会 西千葉デンタルクリニック 管理者 湯浅 算章氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 かめがやデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 かめがやデンタルオフィス 管理者 亀ヶ谷 武志氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

小金井歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

小金井歯科 管理者 高田 尚美氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ブライトデンタルケア つくばリボン歯科・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ブライトデンタルケア つくばリボン歯科・矯正歯科 管理者 髙橋 直子氏より

提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団スマイルプラス 宇田川歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団スマイルプラス 宇田川歯科医院 管理者 宇田川 宏孝氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ブロッサムデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ブロッサムデンタルオフィス 管理者 熱田 亙氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団地天泰 ローズタウン歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団地天泰 ローズタウン歯科クリニック 管理者 青山 達也氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、歯科医師の経験に基づき評価された操作性の向上、及び止血効果について

は、特定細胞加工物の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同

意した。  

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人恵優会 フォルテたかさきモール歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人恵優会 フォルテたかさきモール歯科 管理者 櫻井 康博氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 梅村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRF（自家多血小板フィブリン）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 梅村歯科医院 管理者 梅村 義成氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 梅村歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 梅村歯科医院 管理者 梅村 義成氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

鈴木歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 GRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

鈴木歯科医院 管理者 鈴木 常夫氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団福啓会 王子歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 12月 11日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団福啓会 王子歯科クリニック 管理者 五十嵐 隆康氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団福啓会 オーラルクリニーク自由が丘 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 12月 11日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団福啓会 オーラルクリニーク自由が丘 管理者 岡田 幹氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨ができていることを確

認しており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意

した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

かさはら歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

かさはら歯科医院 管理者 笠原 洋史氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

デンタルデザインクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

デンタルデザインクリニック 管理者 鈴木 光雄氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 川原歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「完全自己血由来のフィブリンゲル CGF（Concentrated Growth Factors 濃縮成長

因子）を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 川原歯科医院 管理者 川原 淳氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 6月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 すみれ歯科・矯正クリニック 管理者 木下 龍二郎氏より提出された再生医療等提供

状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

とみせ歯科室 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

とみせ歯科室 管理者 横山 大樹氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

齋藤歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 1月 10日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

齋藤歯科医院 管理者 安齋 聡氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

デンタルサロン麹町 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 6月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

デンタルサロン麹町 管理者 山田 陽子氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団天龍人会 なかむら歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 5月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団天龍人会 なかむら歯科 管理者 神山 洋介氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 



 

 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

大関歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

大関歯科医院 管理者 大関 豊岳氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団医伸会 つきしま歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 1月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団医伸会 つきしま歯科 管理者 小林 義一氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団三志会 LIFE 鎌倉 DENTAL OFFICE 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 1月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団三志会 LIFE 鎌倉 DENTAL OFFICE 管理者 前谷 崇志氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人翔雄会 ティースホワイト横浜デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 11月 22日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：Concentrated Growth Factors）を利用し

た口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人翔雄会 ティースホワイト横浜デンタルクリニック 管理者 鈴木 則文氏より提出さ

れた再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ISIOC ホワイトデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 8月 1日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ISIOC ホワイトデンタルクリニック 管理者 川埜 淳子氏より提出された再生

医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団理礼会 めぐみ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 1月 10日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団理礼会 めぐみ歯科医院 管理者 惠 周一郎氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ボンベルタ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ボンベルタ歯科クリニック 管理者 栗田 隆史氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進については経過観察中とのことであるため、今後も継続的に患者の状態を把握し、

その効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進については経過観察中とのことであるため、今後も継続的に患者の状態を把握し、

その効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団育芯会 BINO 御徒町歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団育芯会 BINO御徒町歯科クリニック 管理者 松井 亨保氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団育芯会 BINO 御徒町歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 10月 12日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団育芯会 BINO御徒町歯科クリニック 管理者 松井 亨保氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ベルデンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2021年 1月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ベルデンタルオフィス 管理者 鈴木 俊秀氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書に

ついて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団ホワイトキュア 倉内歯科 管理者 倉内 貴史氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団東山会 ビバ・スマイル歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団東山会 ビバ・スマイル歯科 管理者 山田 武次氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 ササキデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 9月 19日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 ササキデンタルクリニック 管理者 佐々木 成高氏より提出された再生医療等

提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 



 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人エルザ会 テルミナ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRF（自家多血小板フィブリン）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人エルザ会 テルミナ歯科クリニック 管理者 鳥村 敏明氏より提出された再生医療

等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

名駅歯科クリニック・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 1月 18日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRF（自家多血小板フィブリン）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報

告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

名駅歯科クリニック・矯正歯科 管理者 河合 奈津子氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・当該医療機関については法人化に伴い今後法人として新しく提供計画を提出するとの連絡を受

け、中止日までの実施内容についての審査を行ったが、前回提出された件数に誤りがあったため

修正後の内容で再審査をすることとなった。 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・医療機関より提出された件数修正に関する顛末書に関しても出席した委員全員で確認した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断

し、当該再生医療等の継続についても「適」としたが、今後は法人化に伴い新たな提供計画にて

提供を継続することを確認した。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 



 

 

 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

名駅歯科クリニック・矯正歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 1月 18日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

名駅歯科クリニック・矯正歯科 管理者 河合 奈津子氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・当該医療機関については法人化に伴い今後法人として新しく提供計画を提出するとの連絡を受

け、中止日までの実施内容についての審査を行ったが、前回提出された件数に誤りがあったため

修正後の内容で再審査をすることとなった。 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・医療機関より提出された件数修正に関する顛末書に関しても出席した委員全員で確認した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判断

し、当該再生医療等の継続についても「適」としたが、今後は法人化に伴い新たな提供計画にて

提供を継続することを確認した。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 



 

 

 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人翠章会 すまいる歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 12月 11日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人翠章会 すまいる歯科 管理者 山村 洋志明氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 吉竹歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 吉竹歯科医院 管理者 吉竹 賢祐氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

こうだ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

こうだ歯科クリニック 管理者 幸田 康平氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人安美会 古市歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 12月 14日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人安美会 古市歯科医院 管理者 古市 知之氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 久保デンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 久保デンタルクリニック 管理者 久保 達也氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

あららぎ歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

あららぎ歯科クリニック 管理者 蘭 源太郎氏より提出された再生医療等提供状況定期報告

書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 牛嶋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 牛嶋歯科医院 管理者 牛嶋 星地氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 牛嶋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 牛嶋歯科医院 管理者 牛嶋 星地氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団 わく歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団 わく歯科医院 管理者 和久 雅彦氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

社会医療法人博寿会 山本病院歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

社会医療法人博寿会 山本病院歯科 管理者 山本 晋平氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・実施から日数が経っておらず効果についての評価がまだできないとのことであるため、黄委員

から「今後も注意深く効果を確認し、評価を行ってください。」との補足コメントがあった。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼再生医療等の効果に関しては今後も注意深く経過観察をして、評価を行ってください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

安達歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

安達歯科医院 管理者 安達 郁氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下

記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 林歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 林歯科医院 管理者 林 潤氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 



 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 宇野歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 宇野歯科医院 管理者 宇野  一雄氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

吉田歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

吉田歯科医院 管理者 吉田 忠司氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 前川歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 前川歯科医院 管理者 前川 幹男氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書

について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・当該医療機関からは今後再生医療等を中止する旨の連絡があり、本審査前に事務局から出席予

定の委員へも伝達された。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とするが、今後は再

生医療等を中止するとのことであるため、中止した後も患者の状態を把握し、注意深く観察する

よう意見があり、その他の委員からも異論等はなかった。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断したが、今後再生医療は中止するとのことであるため、中止した後も患者の状態を把握し、注

意深く観察するよう補足意見が出た。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療等を中止した後も患者の状態を把握し、注意深く観察してください。 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人八木歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人八木歯科 管理者 八木 正樹氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団安福歯科医院 MYA デンタルオフィス 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 25日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団安福歯科医院 MYAデンタルオフィス 管理者 奥田 美穂子氏より提出された再

生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 朝田歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 朝田歯科 管理者 朝田 浩司氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人優伸会 医療法人優伸会 西田辺えがしら歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2016年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人優伸会 医療法人優伸会 西田辺えがしら歯科 管理者 江頭 伸行氏より提出された

再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人錦秀会 阪和第二泉北病院 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人錦秀会 阪和第二泉北病院 管理者 北風 政史氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団創齒会 清水歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団創齒会 清水歯科医院 管理者 清水 誠治氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

蜂須賀歯科口腔外科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 PRF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

蜂須賀歯科口腔外科クリニック 管理者 蜂須賀 永三氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 



 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人大空会 安光歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 30日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人大空会 安光歯科 管理者 安光 秀人氏より提出された再生医療等提供状況定期報

告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

中山歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2021 年 3 月 5 日 

 

事前審査日：2021 年 3 月 8 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2021 年 3 月 11 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告

の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 ○R 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○ 平木 正則 無 無 

c × 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

中山歯科クリニック 管理者 中山 康弘氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につ

いて、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2021年 3月 11日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

徳島健康生活協同組合 健生歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期

報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

徳島健康生活協同組合 健生歯科 管理者 吉田  雅彦氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団東風会 守屋歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団東風会 守屋歯科医院 管理者 齋木 正純氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団東風会 デンタルサロンハビーナ 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 12月 7日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団東風会 デンタルサロンハビーナ 管理者 田代 陽子氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

三谷歯科診療所 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

三谷歯科診療所 管理者 三谷 明弘氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人四葉会 ハッピー歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2017年 12月 8日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人四葉会 ハッピー歯科クリニック 管理者 藤波 正裕氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

山本歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 12月 11日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家多血小板血漿（PRP：Platelet Rich Plasma）を利用した口腔内組織の再生医

療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

山本歯科医院 管理者 山本 道直氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人健歯会 いけだ歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 20日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人健歯会 いけだ歯科医院 管理者 池田 一敏氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、止血・創傷治癒の促進に関して歯科医師の判断で処置後の状態が良好であ

ることを確認しており、再生医療の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委

員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人菊池会 菊池歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 7月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を用いた口

腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人菊池会 菊池歯科医院 管理者 菊池 大輔氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人メディカル・ライフクオリティ ワンデイスマイルインプラントクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人メディカル・ライフクオリティ ワンデイスマイルインプラントクリニック 管理者 

岡村 昭造氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人祐歯会 とがし歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「CGF（自家血小板含有フィブリンゲル）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況

定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人祐歯会 とがし歯科医院 管理者 富樫 宏明氏より提出された再生医療等提供状況

定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人祐歯会 新武雄あおぞら歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 10月 16日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人祐歯会 新武雄あおぞら歯科クリニック 管理者 関根 浄治氏より提出された再生医

療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人翔優会 ワハハ総合デンタル大分駅北クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 10月 5日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人翔優会 ワハハ総合デンタル大分駅北クリニック 管理者 居川 拓史氏より提出され

た再生医療等提供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については加工物未使用時との比較、及び、レントゲン

等による骨造成の確認をしており、科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した

他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人社団健優会 こんどう歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人社団健優会 こんどう歯科医院 管理者 近藤 健之氏より提出された再生医療等提

供状況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、止血・創傷治癒の促進に関して歯科医師の判断で処置後の状態が良好であ

ることを確認しており、再生医療の効果として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委

員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼次回の定期報告時には、代表的な症例について画像資料もあることが望ましいです。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 



 

 

 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

いりの歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 9日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「PRP（自家多血小板血漿）を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審

査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

いりの歯科医院 管理者 入野 伸一氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書につい

て、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 



 

 

 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人誠心 ほりデンタルクリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 26日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来血小板を用いた口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人誠心 ほりデンタルクリニック 管理者 堀 洋一氏より提出された再生医療等提供状

況定期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

医療法人 迫田歯科クリニック 

 

再生医療等提供計画受領日：2015年 11月 24日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自己血由来成分 CGF を利用した口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

医療法人 迫田歯科クリニック 管理者 迫田 裕二氏より提出された再生医療等提供状況定期

報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

ザ･インプラントクリニック福岡 

 

再生医療等提供計画受領日：2020年 12月 11日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

ザ･インプラントクリニック福岡 管理者 江崎 智康氏より提出された再生医療等提供状況定

期報告書について、下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果についてはレントゲン等により骨様組織ができているこ

とを確認しており、科学的根拠として妥当であると判断された。また創傷治癒の促進に関しても

歯科医師の判断で処置後の状態が良好であることを確認しており、再生医療の効果として妥当で

あると判断され、本審査に出席した他の委員もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

香椎セピア歯科 

 

再生医療等提供計画受領日：2018年 9月 19日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内の骨及び軟組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

香椎セピア歯科 管理者 林 晃史氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ

ります。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

▼定期報告書の提出が遅れていたため、次回からは報告期限に間に合うように注意する必要があ



 

 

 

ります。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 



審査の記録 
 

 

 

再生医療等提供計画を提出した医療機関： 

大森歯科医院 

 

再生医療等提供計画受領日：2019年 12月 3日 

再生医療等提供状況定期報告書受領日：2022 年 2 月 10 日 

 

事前審査日：2022 年 2 月 14 日 

審査を行った委員：黄 炳珍 

 

審査日時： 2022 年 2 月 17 日 19 時 00 分～20 時 00 分 

委員会開催場所：医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 事務局会議室（テレビ会議） 

        東京都新宿区市谷本村町 2-11-201 

※テレビ会議形式で開催し、一部委員についてはリモートでの出席とした。 

 

議題：「自家血小板含有フィブリンゲル（CGF：concentrated growth factors）を利用した

口腔内組織の再生医療」提供状況定期報告の審査 

議長：黄 炳珍 

 

医療法人社団順朋会 再生医療等委員会 委員氏名 

構成

要件 

出欠 

（R：リモート

による参加） 

氏名 

（◎委員長） 

委員会設置者

との利害関係 

審査対象となる

再生医療等提供

機関との利害関

係 

a-2 ○R ◎尾崎 治夫 有 無 

a-2 × 尾崎 照代 有 無 

a-2 × 木村 陽介 無 無 

a-1 × 板谷 敏光 無 無 

a-2 × 朽木 律子 無 無 

a-1 ○ 黄 炳珍 無 無 

b × 小川 義龍 無 無 

b ○R 大須賀 裕介 無 無 

c ○R 平木 正則 無 無 

c ○R 榎本 未央 無 無 

 



 

 

 

審査の内容 

 

大森歯科医院 管理者 大森 桂二氏より提出された再生医療等提供状況定期報告書について、

下記の通り審査した。 

 

■審議の内容 

・提出された当該定期報告書一式は黄委員による事前審査の後、出席予定の他の委員にも本審査

前に確認済みである。 

・審査当日に、事前審査を行った黄委員から特段留意すべき事項はないことが説明された。 

・事前審査の段階で、再生医療等の効果については特定細胞加工物未使用時との比較がなされて

おり、歯科医師の経験に基づき記載された加工物未使用時の数値、及び加工物の使用によって短

縮された日数等についても科学的根拠として妥当であると判断され、本審査に出席した他の委員

もこれに同意した。 

・その他の部分についても議長より意見等がないか確認がされたが、委員から質疑や異論等はな

く、出席した委員全員が当該定期報告書の内容は妥当であることに同意した。 

・議長から当該再生医療等の継続についても特段留意すべき点はなく「適」とする意見があり、

その他の委員からも異論等はなかった。 

・議長から、下記▼の内容の補足意見があり、出席した委員全員が同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

■審議の結果 

・医療機関から提出された報告書に関して、その評価方法も含めて委員会として妥当であると判

断し、また、当該再生医療等の継続についても「適」とした。 

 

■審議の結果の補足 

医療機関に以下の補足意見を述べることに全会一致で同意した。 

▼再生医療についての最新の知見を得るためにも、定期的な学会・研修会等への参加を推奨しま

す。 

▼骨造成の促進について、経過観察中の症例に関しては今後も継続的に患者の状態を把握し、そ

の効果を確認してください。 

 

 

上記内容について出席した委員全員が同意した。 



 

 

 

 

2022年 2月 17日 

医療法人社団順朋会再生医療等委員会 

 


